

PlantaDoce.

Sala de espera

Novo Nordisk y Cruz Roja combaten enfermedades crónicas en zonas de conflicto

Las enfermedades no transmisibles, como la diabetes y la hipertensión, también conocidas como enfermedades crónicas, matan a 40 millones de personas al año.

PlantaDoce
20 abr 2018 - 05:00

La farmacéutica danesa Novo Nordisk y la Cruz Roja se han unido para intentar mejorar el tratamiento de enfermedades crónicas entre los millones de afectados por los conflictos y crisis humanitarias en países como Siria y Yemen.

Las enfermedades no transmisibles, como la diabetes y la hipertensión, también conocidas como enfermedades crónicas, matan a 40 millones de personas al año, lo que supone un 70% de las muertes en todo el mundo, según la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Novo Nordisk, el principal laboratorio en el mundo de fármacos contra la diabetes, contribuirá con 21,5 millones de coronas danesas (2,89 millones de euros) y adaptará sus procesos de pedido y producción para atender mejor las necesidades de las organizaciones humanitarias.

La asociación también ayudará a asegurar el suministro de insulina de bajo coste para la Cruz Roja y comenzará dos o tres proyectos para “proporcionar cuidados a las personas con hipertensión y diabetes en crisis humanitarias que se realizarán en un plazo de tres años”.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/novo-nordisk-y-cruz-roja-combaten-enfermedades-cronicas-en-zonas-de-conflicto>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.